

POLRI

Bhabinkamtibmas Polsek Sedong Jaga Kamtibmas Lewat Sambang

Panji Rahitno - CIREBON.POLRI.NET

Mar 10, 2026 - 10:16



Sedong – Guna memelihara dan meningkatkan keamanan serta ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Polsek Sedong, Polresta Cirebon, secara aktif melaksanakan kegiatan sambang sebagai bagian integral dari program *cooling system*. Salah satu wujud nyata dari upaya ini terlihat pada Senin malam, (9/3/2026), ketika Bhabinkamtibmas Desa Kertawangun, Aipda

Riswanto, menggelar acara silaturahmi dan dialog langsung dengan sekelompok pemuda setempat.

Kegiatan yang digagas Aipda Riswanto ini memiliki tujuan ganda, yakni menciptakan suasana kamtibmas yang aman dan kondusif di Desa Kertawangun, sekaligus mempererat tali persaudaraan dan membangun kepercayaan antara institusi Polri dan elemen masyarakat, khususnya para pemuda. Melalui dialog yang interaktif, Aipda Riswanto tidak hanya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang relevan, tetapi juga secara proaktif mengajak seluruh pemuda untuk turut serta berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Ia menekankan pentingnya pelaporan dini apabila terdeteksi adanya potensi gangguan kamtibmas di wilayah mereka. Khusus pada malam itu, mengingat banyaknya aktivitas pemuda yang menunggu waktu sahur dengan menggelar *obrog-obrog* untuk membangunkan warga, Aipda Riswanto memberikan imbauan agar kegiatan tersebut tidak sampai menimbulkan bentrokan akibat perang sarung, serta mengingatkan untuk selalu mengantisipasi potensi kejahatan lainnya.

Di lokasi terpisah, Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Imara Utama, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Sedong AKP Usman, S.H., menegaskan betapa vitalnya kehadiran Polri, terutama peran Bhabinkamtibmas, dalam pengembangan fungsi kepolisian di tingkat paling bawah, yaitu desa atau kelurahan. Menurutnya, kehadiran mereka sangat krusial dalam upaya menciptakan situasi kamtibmas yang senantiasa kondusif dan sebagai garda terdepan dalam mengantisipasi berbagai bentuk gangguan kamtibmas. Dengan adanya kegiatan sambang yang dilaksanakan secara rutin oleh para Bhabinkamtibmas, diharapkan sinergitas antara Polri dan masyarakat akan semakin menguat, membentuk sebuah kolaborasi yang solid dalam menjaga keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah hukum Polsek Sedong.